



# 議会のまど

介護のお世話に  
ならない生活を



たしろこうじろう  
田代宏二郎 さん  
(仲町)

8月で後期高齢者の仲間入りをしました。これまで、病気らしい病気もせず「健康優良児」で過ごしてきましたが、3年前に突然の腰痛で歩行に支障を来し、今も薬の厄介になっています。全く予期せぬことで、とても信じられませんでした。毎年、7月の焼走りマラソン大会を走れないのが一番残念です。運動、食事、飲酒、睡眠には、いつも気を配っています。介護保険の財政事情も厳しいようで、健康のありがたみは病気になるてみないと分からないもので、十分、気を付けたいと思います。

## 若

## 柏

若い年代の夫婦が住む住宅も豊富とは言えず、市内在住者のための住宅が増えてくれることを期待します。西根地区のアパートを見ると、賃貸住宅の多くが埋まっており、先日、結婚した近所の夫婦は、八幡平市で働いているにもかかわらず「住む所がない」と盛岡のアパートへ引っ越しました。(大更・35歳女性)

## 予

算特別委員会の質疑内容が、一般質問なのか、議員の質問なのか、よく分からない。また、西根病院は障



ワイズで寄せられた意見などを紹介します。

物がずいぶん空いているように見えます。移住希望者に住んでもらうアイデアはないでしょうか。(大更・65歳女性)

## 小

害者などに優しい病院にしてほしい。(赤坂田・61歳男性)

学校・中学校・高校に議員が行って、学生と触れ合い、いろいろな意見を聞けばよいと思います。(大更・58歳女性)

この間は、声の欄に載せていただきました。3、4人の方々が議会だよ

## 市議会ホームページにアクセスを

八幡平市議会のホームページには、はちまんたい議会だよりのほか、議会日程(会期日程、一般質問の通告一覧)や議決結果、会議録(キーワード検索できます)などを掲載しています。ご覧ください。

## 学校紹介



寄木小学校児童会長  
たかはしりく  
高橋俐匠 さん

## 寄

木小学校の児童会スローガンは、「協力し笑顔いっぱいの子」です。このスローガンの達成を目指して、今年も行事などに一生懸命取り組んでいます。学校には、先輩方から受け継がれてきた鼓笛という伝統があります。過去には、天皇陛下もご覧になったそうです。これからも、多くの伝統を引き継ぎ全校で頑張っていきます。